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Requeiro a mesa, ouvido o Douto Plenário, para que seja enviado expediente ao Senhor Marcelo
Iunes, Prefeito Municipal de Corumbá, e ao Senhor Ricardo Ametlla, Secretário de infraestrutura
de Corumbá, com cópia para diretora-presidente da Agência Municipal de Habitação e
Regularização Fundiária, Luciane Andreatta, Solicitando estudos para a regularização dos terrenos
dos moradores que ainda não possui documentação legal dos mesmos.
Justificativa: Senhor Presidente, senhores vereadores, senhores munícipes: O pedido acima se
baseia que ainda há muitas famílias que não possui a documentação necessária dos seus terrenos,
alguns terrenos foram no passado doados de forma irregular pelos agentes públicos e até hoje não
regularizados, já existe um acordo entre o Ministério Público e a prefeitura para esta
regularização. Queremos saber como está esta demanda
 

  
SALA DAS SESSÕES, 28 de Agosto de 2018

  

Carlos Alberto Machado
Vereador(a) - PT

Senhores Vereadores
Vereador(a) - .
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